

## Manifestations anti-Kagame à Bruxelles

Deutsche Welle, 07.06.2017 Près de 500 opposants rwandais ont profité de la venue, mercredi, du président Paul Kagame à Bruxelles, dans le cadre des Journées européennes du Développement, pour exprimer leur colère. Les Journées européennes du Développement se sont ouvertes à Bruxelles, ce mercredi, en présence de plusieurs chefs d'Etat du monde, et notamment du président rwandais Paul Kagame.

Une visite qui intervient un peu plus de deux mois de la tenue de l'élection présidentielle du 4 août et pour laquelle M. Kagame est candidat pour un quatrième mandat. C'est dans ce contexte que des manifestations de soutien et de protestation se sont tenues dans la capitale belge, avec des Rwandais de Belgique et d'autres pays européens venus spécialement pour l'occasion.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});